

# *Inicia Venezuela venta de criptomoneda, el Petro*

---



Caracas, 29 oct (RHC) La Superintendencia Nacional de Criptoactivos y Actividades Conexas (Sunacrip) de Venezuela, comenzará hoy la venta en divisas convertibles (euros, yuanes, dólares) de la criptomoneda el Petro.

El vicepresidente sectorial de Economía, Tareck El Aissami, precisó el pasado 25 de octubre que también se podrá obtener la moneda digital con otros criptoactivos como el bitcoin, ethereum y nem, resalta Prensa Latina.

Las operaciones se realizarán de modo electrónico a través de la billetera digital, que se podrá obtener en la página web de la Sunacrip ([www.petro.gov.ve](http://www.petro.gov.ve)), y están dirigida a los inversionistas nacionales y extranjeros, como al resto de la población venezolana.

El Petro es la primera moneda digital y soberana emitida por un Estado en busca de generar nuevas formas de financiamiento internacional, y tiene como respaldo cinco mil 342 millones de barriles de petróleo, además del campo número uno del Bloque Ayacucho de la Faja Petrolífera del Orinoco.

Igualmente, está concebido como una herramienta de intercambio financiero a nivel macro, meso y micro económico, que permite la movilidad de recursos en cualquier nivel y la transformación digital de los

mismos en su equivalente en cualquier tipo de divisa o criptomoneda, para facilitar las transacciones comerciales y financieras entre los interesados

Venezuela promueve el uso del Petro con el objetivo de posicionarlo como opción de inversión, mecanismo de ahorro y medio de intercambio con los servicios públicos que presta, así como la venta de sus commodities al exterior, la industria, el comercio y la ciudadanía en general.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/175101-inicia-venezuela-venta-de-criptomoneda-el-petro>



**Radio Habana Cuba**